

BVVB INFO N° 32

Nos souhaits

Que cette année 2007 vous apporte **SANTE, BONHEUR et PROSPERITE** pour vous et votre famille

RN20

La concertation sur l'aménagement de la RN20 s'est achevée le 26 décembre 2006.

L'association a fait en sorte que l'information soit diffusée par la presse : « Le Républicain » « Le Parisien région Essonne » et les radios locales « EFM » et « HORIZON 94,5 » afin que les Urbisylvains prennent conscience des changements qu'entraîneront les feux supplémentaires et les bretelles supprimées. L'association a déposé une motion sur le sujet dans les registres en Mairie de Ballainvilliers et de La Ville du Bois.

Une enquête publique découlera de cette concertation, en souhaitant que nos remarques soient prises en considération.

Pétition rue des Joncs-Marins Ouverture du CR9/Partage des nuisances

Notre pétition pour l'ouverture du CR9 a obtenu de très bons résultats dans la rue des Joncs-Marins et les rues voisines.

Les sondages ont fait ressortir le mécontentement des riverains. De nombreuses améliorations sont réclamées.

Le jeudi 5 janvier 2007, nous avons fait paraître un article dans le Républicain.

Nous sommes toujours en attente de l'accès direct au Centre Commercial promis par la Municipalité.

Un RV en janvier avec Monsieur le Maire a été demandé, afin de proposer des améliorations pour **garantir le partage des nuisances**.

Nous lui ferons part des attentes des riverains en matière de sécurité et de qualité de vie exprimés dans le sondage.

Nous attendons de sa part : une écoute, des explications, des propositions, et la mise en place d'un planning pour la mise en place des améliorations.

L'ouverture du CR9 est notre priorité : l'objectif n'est pas de déplacer les nuisances sur un autre quartier mais de les partager.

Une barrière au milieu d'une route communale ne fait que diviser la population. Nous en avons la preuve puisque une pétition circule dans le quartier de Lunézy, la population étant partagée entre l'ouverture et la fermeture.

Certains reconnaissent que si cette route existe autant qu'elle soit utile et sont conscients qu'une route inutilisée devient vite une décharge sauvage, un lieu sans contrôle facilitant les dégradations sur des véhicules.

Le CR9 est aussi une alternative à la Rue des Joncs-Marins lorsqu'elle est impraticable par le verglas et la neige.

Centre Commercial et Rond point Carrefour

Beaucoup d'automobilistes se plaignent d'être bloqués au Rond point « Carrefour »

Que compte faire la Municipalité pour évacuer ce flux d'automobiles ??? Le réaménagement de ce rond-point devait fluidifier la circulation !!! Le CR9 ne pourrait-il pas être aussi être une voie de dégagement pour les habitants de Lunézy ou préfère t-on laisser pourrir cette situation pour ne pas donner raison à BVVB?

Courriers

Des courriers ont été adressés à notre Maire:

La Rue de Gaillard trottoirs impraticables, insécurité pour les piétons et demande d'un panneau d'interdiction aux + 3,5t.

Réponse : « il est convenu de faire un aménagement de la rue en rétrécissant la partie utilisable par les automobilistes après réalisation des logements sociaux » naturellement pas de date précise pour cet aménagement.

Les entrées de ville : Un manque d'uniformisation aggravant l'insécurité des piétons est flagrante. Il s'en dégage une impression d'abandon pour certains quartiers, particulièrement ceux où le trafic est le plus intense (exemple : rue des Forêts de la RN20 à la rue du Grand Noyer sans trottoirs)

Réponse : « jusqu'à présent ce secteur de rue n'a pu être aménagé car aucun projet nous a séduit ».